



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Enero 2014. Número 2.377 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **HOY TOMA EL ACTA DE CONCEJAL JOSÉ MANUEL GARCÍA**



Este miércoles 27 se celebra la sesión ordinaria del pleno municipal del mes de enero. Al comienzo de la sesión tomará posesión del acta de concejal del ayuntamiento por Izquierda Unida **José Manuel García**, quien asumirá igualmente la tarea de portavoz del grupo. Desde esta hoja le deseamos los mayores aciertos porque eso redundará en beneficio de los trabajadores y de las clases populares, combatiendo las desigualdades.

Concluye de esta manera la fase del relevo del anterior portavoz **Antonio Rodrigo Torrijos**, quien ya regresó a su puesto de trabajo en un hospital de la capital hispalense. Pasamos a continuación a facilitar el seguimiento de la sesión plenaria de enero, cuyo orden del día se puede encontrar aquí <http://bit.ly/1e4xxCv>

Tras los escasos 20 puntos que lleva el orden del día, pasamos a comentar las mociones que lleva nuestro grupo municipal al debate plenario. La primera se puede ver allá por el punto 19.

Esta moción persigue solicitar a la Junta de Andalucía la creación de un **impuesto para las grandes superficies**, cuya recaudación se destine solidaria e íntegramente a medidas de apoyo para el pequeño comercio. Su presentación fue apoyada con reparto de folletos por el centro comercial de la ciudad el pasado lunes, momento que refleja la foto. <http://bit.ly/1e4xVkh>

La segunda moción ordinaria pretende instar al gobierno central, en tanto que administración competente, para que **se retire el peaje de la autopista hacia Cádiz**, única provincia que no cuenta con autovía desdoblada y gratuita de toda la Comunidad. Aquí <http://bit.ly/1e4y5rQ>

Esta moción <http://bit.ly/1e4y7Qv> ya en el turno de mociones urgentes, propone que el pleno se manifieste rechazando la propuesta de **ley del aborto** y se mantenga el derecho a decidir de las mujeres sobre su propio cuerpo.

Se preguntará a por diversos temas relacionados con la empresa EMVISESA (Vivienda) y la problemática de emergencia habitacional que atraviesa Sevilla <http://bit.ly/1e4ykmM> y también sobre los contratos del Ayuntamiento con la empresa del hermano del gerente de esta empresa pública <http://bit.ly/MpPYpE>

Como es habitual nuestra cuenta de Twitter **@iusevillaciudad** irá comentando la marcha del pleno, que arranca a partir de las 10 horas de este miércoles 27 de enero.